

Desairan a Ejecutivo y se van a España

CLAUDIA SALAZAR

Tres diputadas y un diputado de Morena decidieron viajar a Madrid, donde se realizará la interparlamentaria México-España, que participarán en la marcha convocada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los diputados Olga Zulema Adams Pereyra, Pedro David Ortega Fonseca, Susana Prieto Terrazas y Laura Imelda Pérez Segura confirmaron su asistencia.

Los cuatro pidieron licencia de un día, el martes 29, y se reincorporarán el día 30.



Claudia Selene Avila, quien había anunciado que viajaría a Madrid, canceló ayer la licencia le concedió el pleno de la Cámara.

Mientras en el Senado, legisladores de Morena y el PT han sido presionados para que no asistan a la interparlamentaria.

Pero el coordinador de la bancada morenista, Ricardo Monreal, confirmó su viaje a Madrid.

REFORMA informó que legisladores que asistan a la serán hospedados en el hotel Palacio de los Duques, Gran Meliá, donde una noche tiene un costo promedio de 8 mil pesos.

Cuando transcurra la marcha del domingo, los diputados de Morena se alistarán para la cena de gala que ofrecerán diputados y senadores de España, en el restaurante Casa América.

Al final de la reunión legislativa, los morenistas tendrán una recepción con el Embajador de México en España, Quirino Ordaz.

Ayer se aprobaron las licencias de un día



LUJO

para cinco diputados de Morena, y sus respectivos suplentes cubrirán su ausencia durante la votación de la reforma electoral.

Los suplentes serán llamados cuando inicie la discusión en el pleno del dictamen en materia electoral, probablemente el martes próximo, de acuerdo con previsiones de la bancada de Morena.

Viajeros desdeñosos

Seis legisladores de Morena optaron por participar en la interparlamentaria México-España, a realizarse en Madrid, que participarán en la marcha convocada por AMLO el próximo domingo.

DIPUTADOS



Olga
Zulema
Adams
Pereyra



Pedro
David
Ortega
Fonseca



Susana
Prieto
Terrazas



Laura
Imelda
Pérez
Segura.



Ricardo
Monreal



Esperan pronunciamiento electoral desde Madrid

DIPUTADOS, EN IMPASSE**POR IVONNE MELGAR**

Sin intentos de cabildeo ni mesas de trabajo encaminadas a construir un acuerdo para concretar la reforma electoral presidencial, la Cámara de Diputados entró en un *impasse* pese a la instalación formal, ayer, de las comisiones unidas que habrán de dictaminar la iniciativa del Ejecutivo.

Trascendió, sin embargo, que líderes de la oposición en San Lázaro y que participarán en la Interparlamentaria México-España, estarán preparando un mensaje que se difundirá desde Madrid el próximo sábado.

Participarían el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda; así como el jefe de la bancada del PRD, Luis Espinosa Cházaro, entre otros legisladores.

Los diputados de oposición buscarán sumar su pronunciamiento electoral a los senadores, incluyendo al jefe de los morenistas, Ricardo Monreal.

Mientras ayer los representantes de Morena se concentraban en los preparativos de la marcha dominical, convocada por el presidente López Obrador para conmemorar su cuarto año de gobierno, la oposición reiteró su rechazo a cualquier negociación e incluso a declarar sobre el tema.

El coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira Valdez, consideró que no valía la pena comentar sobre el dictamen, toda vez que la decisión de votarlo en contra estaba tomada.

EL DATO**Agenda**

Legisladores como Santiago Creel, Ricardo Monreal y Luis Espinosa Cházaro participarán en la Interparlamentaria México-España, este domingo.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados.

